



David Hablützel Snowboard-Profi & Unternehmer

- David Hablützel wuchs in der Schweiz auf und begann im Alter von 12 Jahren mit dem Snowboarden.
- 2014 erreichte er den 5. Platz in der Halfpipe bei den Olympischen Winterspielen in Sotschi. Er hat bereits dreimal für die Schweiz an den Olympischen Spielen in der Halfpipe teilgenommen.
- David Hablützel ist auch ein Botschafter für die Organisation «Protect Our Winters», die sich für den Schutz der Umwelt und des Klimas einsetzt.
- Neben seiner sportlichen Karriere engagiert sich David Hablützel für Nachhaltigkeit im Wintersport. Durch seine Stiftungsarbeit und sein Engagement für verschiedene Kampagnen und Unternehmen setzt er sich für eine nachhaltigere Zukunft des Sports ein.
- Im Jahr 2019 gründete David Hablützel zusammen mit drei Kollegen die Firma Teal Project GmbH. Gemeinsam entwickeln und produzieren sie Funktionsbekleidung, z.B. Socken, aus recyceltem Plastik, einschliesslich Ozeanplastik, um die Verschmutzung der Ozeane zu bekämpfen.